

INAMU Y FUERZA PÚBLICA LUCHAN POR BAJAR AGRESIÓN DURANTE EL MUNDO

Tarjeta roja a la violencia doméstica



Celebrar siempre es bueno y si se conocen casos de agresión, hay que denunciarlos. FOTOS CON FINES ILUSTRATIVOS

San José

Provincia: **San José**
Población: **352.366 hab**
Extensión: **44.62 km²**

◆ **ROCÍO SANDÍ Z.**
rocio.sandi@lateja.co.cr

Nadie se explica porqué si la Sele ha tenido resultados tan buenos en Brasil la violencia va para arriba.

Es triste, pero cierto. Las denuncias por violencia han aumentado y eso preocupa a los oficiales de la Fuerza Pública, quienes decidieron sacarle una bien merecida tarjeta roja a los agresores.

Para hacerlo pondrán en práctica operativos antes, durante y después de los partidos de la Sele.

Los oficiales aumentarán los patrullajes en las comunidades para vigilar las zonas de celebración y atender de inmediato cada llamada que denuncia algún caso de vio-

■ LLAMADAS AL 911

Desglose de llamadas por violencia doméstica:

- Partido Costa Rica - Uruguay: 388 llamadas.
- Partido Costa Rica - Italia: 335 llamadas.
- Partido Costa Rica Inglaterra: 216 llamadas por agresión.
- Partido Costa Rica - Grecia: 486 llamadas.

lencia doméstica.

El ministro de Seguridad Pública, Celso Gamboa, dijo que los momentos históricos de Costa Rica en el fútbol están acompañados de cifras también históricas de maltrato en los hogares.

“Es preocupante el aumento de las llamadas por agresión en los hogares que ingresaron al 911 durante los partidos que ha jugado

nuestra selección en el Mundo. De ahí nace la idea de crear operativos específicos”, aseguró.

Alcohol y maltrato. Gamboa dijo que los estudios han demostrado que el consumo de “tamagodos” está ligado al aumento de violencia, por eso hacen llamado a los ciudadanos a no abusar del alcohol.

Por su parte Alejandra Mora, ministra de la Condición de la Mujer y presidenta ejecutiva de Inamu, dijo que en lo que lleva del año han muerto 14 mujeres y 18 de sus parejas; en el 2013 hubo 18 víctimas.

Este incremento, sumado a las denuncias recibidas durante los partidos de la Sele los impulsó a unirse a los esfuerzos del ministerio de Seguridad para reducir la violencia. Las autoridades le piden a la población denunciar cualquier caso de violencia para evitar muertes.